
Von: Steinkamp, Christoph <Christoph.Steinkamp@seven.one>

Gesendet: Dienstag, 30. April 2024 19:28

An: BVfK - Christian Schmidt <C.Schmidt@bvfk.de>

Betreff: Ihr Schreiben

Sehr geehrter Herr Schmidt,

vielen Dank für Ihre Nachricht vom 24.04.2024. Wir bedauern, dass man in der Sendung „Achtung Abzocke“ vom 04.04.2024 das Gefühl bekommen kann, Ihr Verband sei ins falsche Licht gerückt oder gar in die Nähe von Abzockern gestellt worden. Nach Rücksprache mit unserem Produzenten, wird künftig nur noch eine um die entsprechende Stelle gekürzte Fassung der Sendung online abrufbar sein.

Die Redaktion von Achtung Abzocke bleibt – wie üblich – an allen Fällen auch nach der Ausstrahlung dran. Ich würde mich sehr freuen, wenn Sie bzw. der BVfK auch künftigen Rechercheanfragen von Uptown selbst nach dieser offensichtlich eher impressionistischen Recherchearbeit der dortigen Kollegen offen gegenüberstehen.

Mit freundlichen Grüßen,
Christoph Steinkamp